NOUVELLES RÉGIONALES

Des nouvelles de l'Alberta

Des nouvelles de Calgary

Par Cheryl Barnabe, M.D., FRCPC, M. Sc., et May Choi, M.D., FRCPC

Le printemps et l'été 2020 ont été différents de tout ce que nous avions connu auparavant : fermetures, redéploiement pour soutenir lutte contre la COVID-19, reprise subséquente des activités cliniques, réalisation de nombreuses études de recherche sur la COVID-19, école à la maison, annulation du Stampede de Calgary pour la première fois en près de 100 ans et quatrième catastrophe naturelle la plus coûteuse de l'histoire du Canada (une tempête de grêle record). Nous avons toutefois eu l'occasion de découvrir des parcs incroyables beaucoup moins fréquentés dans notre province et notre division s'est renforcée grâce aux praticiens communautaires et universitaires qui ont uni leurs efforts pour assurer la continuité des soins cliniques à Calgary et dans les régions du sud, et pour veiller à ce que la formation des stagiaires demeure une priorité.

En juillet 2019, le D' Paul MacMullan est devenu chef de la division de rhumatologie pour les adultes, tandis que la Dre Dianne Mosher est devenue doyenne adjointe de Santé autochtone, locale et mondiale. La Dre Heinrike Schmeling est devenue chef de la division de rhumatologie pour les enfants, et la Dre Susa Benseler est devenue la première femme à occuper le poste de directrice d'un institut de recherche à Calgary, à titre de directrice scientifique de l'Institut de recherche de l'hôpital pour enfants de l'Alberta. Nous tenons à féliciter les Drs Aurore Fifi-Mah (professeure clinique adjointe), Glen Hazlewood (professeur associé), Steven Thomson (professeur clinique adjoint) et Cristina Moran-Toro (professeur adjoint de clinique) pour leurs promotions de l'année dernière. Nous aimerions aussi souhaiter la bienvenue à la division à nos nouveaux collègues, les Drs Erin Butler, Mehveen Merchant et May Choi. Les D^{rs} Martha Decker et Nathan Puhl ont ouvert leur cabinet à Lethbridge l'été dernier, assurant un service essentiel dans la région du sud.



La D^{re} Dianne Mosher passe volontiers le flambeau de la division au D^r Paul MacMullan.

Du nouveau à Lethbridge

Par Martha Decker, M.D., FRCPC

La mise sur pied d'une toute nouvelle clinique de rhumatologie n'a pas été chose facile (surtout en période de pandémie!), mais nous sommes reconnaissants envers nos mentors de Calgary et d'Edmonton, qui nous ont aidés tout au long du processus. Nous avons tous deux obtenu notre diplôme en rhumatologie à l'Université de l'Alberta en juin 2019. Nathan, qui est né et a grandi à Lethbridge, était enthousiaste à l'idée de rentrer chez lui, tandis que Martha (originaire de Calgary) a déménagé à Lethbridge pour être proche des parents de son mari, Jeff, qui vivent tout juste à l'extérieur de Pincher Creek. Le sud de l'Alberta est un véritable joyau et nous ne pourrions pas être plus heureux étant donné les activités de plein air et la proximité des Rocheuses. Nous espérons pouvoir agrandir notre clinique plus tard en y ajoutant un troisième rhumatologue pour nous aider à soigner les patients du sud de l'Alberta.



Le D^r Nathan Puhl et la D^{re} Martha Decker dans leur nouvelle clinique de rhumatologie à Lethbridge.



Des nouvelles d'Edmonton

Par Stephanie Keeling, M.D., FRCPC

La rhumatologie continue de prendre son essor à Edmonton en dépit des obstacles posés par la COVID-19. De récents diplômés de la Division de rhumatologie de l'Université de l'Alberta, Jason Soo, Tharindri Dissanayake et Saurash Reddy ont ouvert un nouveau cabinet en face du Centre hospitalier de l'Université de l'Alberta, qui constitue un judicieux complément à la Division. Nous avons aussi la chance de pouvoir orienter nos patientes enceintes atteintes d'une maladie rhumatismale vers la D^{re} Sarah Troster qui continue d'accroître la capacité de sa clinique pour femmes enceintes d'Edmonton tout en collaborant avec des intervenants de partout au Canada pour créer un registre de grossesses. Les types de consultations avec les patients sont désormais très diversifiés et comprennent les entretiens téléphoniques et virtuels sur des plateformes comme Zoom en plus des consultations classiques en personnes pour lesquelles des mesures de précaution contre la COVID-19 sont mises en œuvre.

Les rhumatologues du nord de l'Alberta sont particulièrement fiers de la récente campagne virtuelle lancée le 18 juin 2020 sur YouTube pour renflouer le Fonds de bourses d'études Anthony Russell de concert avec l'Alberta Arthritis Society. Vous pouvez visionner le lancement à l'adresse suivante :

www.youtube.com/watch?v=o-yqG0yTDz8



Une lecture avec le D^r Anthony Russell.



Des professionnels de la santé ont également participé à la collecte de fonds virtuelle.